

# Un photojournaliste palestinien risque d'être expulsé loin de sa famille

29 mai 2019



Le photojournaliste palestinien [Mustafa al Kharouf](#), qui risque une expulsion imminente qui serait contraire au droit international et le séparerait de sa femme et de son enfant, doit obtenir le statut de résident permanent à Jérusalem-Est, a déclaré Amnesty International jeudi 23 mai.

Mustafa al Kharouf est détenu arbitrairement à la prison de Givon, à Ramla, dans le centre d'Israël, depuis le 22 janvier 2019. Son arrestation a eu lieu après que le ministère de l'Intérieur israélien a rejeté sa demande de regroupement familial, en invoquant des raisons de sécurité parmi lesquelles l'« appartenance au Hamas », et ordonné son expulsion immédiate vers la Jordanie, où il n'a aucun droit de résider et restera apatride.

« La décision des autorités israéliennes de refuser la demande de statut de résident de Mustafa al Kharouf et de l'expulser sur la base d'accusations infondées est cruelle et illégale. Il doit être libéré immédiatement

et obtenir le statut de résident permanent à Jérusalem-Est pour pouvoir reprendre une vie normale avec sa femme et son enfant, a déclaré Saleh Hijazi, directeur du Bureau d'Amnesty International à Jérusalem.

« La détention arbitraire et l'expulsion prévue de Mustafa al Kharouf correspondent à la politique menée depuis longtemps par Israël, qui vise à réduire le nombre de résidents palestiniens à Jérusalem-Est, en faisant fi de leurs droits humains. »

Alors que deux tribunaux israéliens ont déjà confirmé la décision d'expulsion, l'avocat de Mustafa al Kharouf a récemment déposé un recours devant la Cour suprême d'Israël afin d'annuler cette décision. La Cour suprême doit encore décider si elle examine son recours.

« Les autorités israéliennes doivent respecter leurs obligations internationales et veiller à ce que Mustafa al Kharouf puisse rester chez lui en lui accordant le statut de résident permanent à Jérusalem-Est. La communauté internationale doit agir de toute urgence en faisant pression sur les autorités israéliennes pour qu'elles renoncent à l'expulser », a déclaré Saleh Hijazi.

L'expulsion par Israël de Mustafa al Kharouf hors des territoires palestiniens occupés constituerait une grave violation de la Quatrième Convention de Genève et un crime de guerre au regard du Statut de Rome de la Cour pénale internationale.

Entre 1967 et fin 2018, Israël a révoqué le statut de résident de 14 643 Palestiniens de Jérusalem-Est.

### **Complément d'information**

Mustafa al Kharouf est un photjournaliste palestinien âgé de 32 ans, né d'une mère algérienne et d'un père palestinien de Jérusalem. Il vit à Jérusalem-Est occupée avec son épouse, Tamam al Kharouf, et sa fille Asia, âgée de 18 mois. Il a quitté l'Algérie à l'âge de 12 ans avec sa famille pour s'établir à Jérusalem-Est.

---

**Lire aussi :** [Sur le site d'Amnesty International](#)

- Emplacement : [Vous êtes ici](#) : [Accueil](#) > [Agir](#) > [Campagnes](#) > [Palestine : la case prison](#) >
- Adresse de cet article :  
<http://plateforme-palestine.org/Un-photojournaliste-palestinien-risque-d-etre-expulsee-loin-de-sa-famille>